



Ex secretario de Finanzas de Javier Duarte, indagado por peculado, es nombrado líder del PRI en Morelos

En un comunicado, el PRI dio a conocer que su presidente nacional, Enrique Ochoa Reza, designó a Fernando Chárleston Hernández para “coordinar y llevar a cabo a la brevedad posible el proceso de renovación del [Comité Directivo Estatal] CDE y de los órganos estatutarios”

Ciudad de México, 17 de junio (SinEmbargo).- El ex secretario de Finanzas durante la administración de Javier Duarte en Veracruz, Fernando Chárleston Hernández, fue nombrado presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución Institucional (PRI) en Morelos, a pesar de que enfrenta una investigación ante la Fiscalía de Veracruz por el presunto desvío de recursos del erario.

En un comunicado, el PRI dio a conocer que su presidente nacional, Enrique Ochoa Reza, designó a este funcionario para “coordinar y llevar a cabo a la brevedad posible el proceso de renovación del [Comité Directivo Estatal] CDE y de los órganos estatutarios”.

Este nombramiento, de acuerdo con este comunicado, se realizó en medio de una reunión privada que sostuvieron con el presidente Rodolfo Becerril Straffon y la secretaria general del CDE de Morelos, Ana Paola Martínez Franco, quienes previamente presentaron su renuncia al cargo.

Además de haber ejercido su cargo como secretario de Finanzas en Veracruz con el hoy detenido Javier Duarte, el priista fue Diputado y funcionario del Gobierno.

Luego de renunciar a la diputación federal de Fernando Chárleston Hernández, se une a las filas del Gobierno de Javier Duarte en Veracruz para ocupar el puesto de Finanzas y Planeación.

Estuvo un tiempo en ese puesto, sin embargo, por problemas de salud, según la versiones oficiales que trascendieron en ese momento, el 3 de julio de 2014 pidió la autorización pertinente para separarse del cargo y le fue concedida.

De acuerdo con *Animal Político*, la salida de Chárleston se debió realmente a algunas diferencias que sostuvo este funcionario con Tarek Abdalá Saad, en ese tiempo Tesorero de Duarte y ahora Diputado federal del priismo, de quien también existen investigaciones en su contra por presunta corrupción, pero que no pueden ser consignada porque lo defiende el fuero común.

Fitch Ratings y HR Ratings, dos de las más importantes firmas calificadoras, fueron conseguidas durante el ejercicio de su puesto en tierras jarochas, las cuales mejoraron la calificación crediticia del Gobierno veracruzano.